

Msc. Marlén que lo facilitan. Finalmente se calcula un indicador que, de forma cuantitativa, intenta visualizar los resultados de la investigación.

Para la evaluación del Contexto de Aprendizaje en este estudio se seleccionan como unidades de análisis 45 organizaciones del territo-

<http://www.ucf.edu.cu>

DISEÑO Y APLICACIÓN DE UN INSTRUMENTO PARA LA EVALUACIÓN DEL CONTEXTO
DE APRENDIZAJE EN ORGANIZACIONES DE AVANZADA EN EL TERRITORIO DE CIENFUEGOS

El análisis de la fiabilidad del cuestionario se efectúa empleando
el coeficiente de correlación de Pearson. C(o-abrar)-bd ener036e.s

DISEÑO Y APLICACIÓN DE UN INSTRUMENTO PARA LA EVALUACIÓN DEL CONTEXTO